



Datum: 09.03.2023

Autor: -

Thema: Events

Ott holt sich den Preis

Am Wochenende wurde der 29-jährige Wettinger Beachsoccer-Spieler Noel Ott an der Sport-Gala im Tägi als Aargauer Sportler des Jahres ausgezeichnet.

Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung Folgende in Wet-

tingen wohnhafte Personen haben bei der Gemeinde Wettingen ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt: Luisa Frasson, geb. 1970, italienische Staatsangehörige, Schulstrasse 3; Tobias Grote, geb. 1971, Jona Grote, geb. 2023, deutsche Staatsangehörige, Rudolf-Funk-Strasse 2b; Elma Selmanovska, geb. 2008, von Nordmazedonien, Landstrasse 87; Anas Hatoum, geb. 2008, marokkanischer Staatsangehöriger, Lindenhof 11; Doymus Mine Nedjiposki, geb. 1988, Zahra Nedjiposki, geb. 2014, Enes Nedjiposki, geb. 2015, türkische Staatsangehörige, Scharfenfelsstrasse 34; Manuel Hachem, geb. 1977, deutscher Staatsangehöriger, Winernstrasse 20; Raul de Almeida Caetano, geb. 1974, angolischer Staatsangehöriger, Landstrasse 78; Jens Hoppe, geb. 1973, deutscher Staatsangehöriger, Obere Kirchezlg 11; Milena Soldatova, geb. 1975, russische und bulgarische Staatsangehörige, Landstrasse 107d; Nasrin Pakhspeer, geb. 1962, iranische Staatsangehörige, Scharfenstrasse 81; Rosa Daniela Peixoto Monteiro Immler, geb. 1975, portugiesische und brasilianische Staatsangehörige, Tödistrasse 32.

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zu den einzelnen Gesuchen einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive als auch negative

Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Es gelten für alle Abteilungen der Gemeindeverwaltung folgende Öffnungszeiten (Schalter und Telefon): Mo.: 8.30–12 / 13.30–18.30 Uhr; Di.–Fr.: 8.30–12 / 13.30–16 Uhr. Die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung sind gerne bereit, telefonisch auch Termine ausserhalb der Öffnungszeiten zu vereinbaren.



Kurz nach 22 Uhr folgte der grosse Moment. Auf der Bühne im Tägi Wettingen öffnete Sportminister Alex Hürzeler vor mehr als 300 geladenen Gästen aus Sport, Wirtschaft und Politik das grosse goldene Couvert und lüftete das Geheimnis, wer die Nachfolge von Judoka Fabienne Kocher als Aargauer Sportler oder Aargauer Sportlerin des Jahres 2022 antritt. Auf dem Zettel stand: Noel Ott. Der Captain der Schweizer Beachsoccer-Nationalmannschaft, der zum zweiten Mal nominiert war, ist der neue Aargauer Sportler des Jahres. «Unglaublich, ich kann es noch nicht fassen und bin sprachlos. Es ist eine Riesen Ehre», freute sich Noel Ott.

Verdienter Titelträger

Noel Ott ist ein verdienter Sieger. Er, der seit vielen Jahren zu den absoluten Leistungsträgern in der Schweizer Beachsoccer-Nationalmannschaft zählt und seit einigen Jahren Captain des Teams ist, hat im vergangenen Jahr gleich mehrere grossartige Erfolge gefeiert. Zum einen hat er das Schweizer Team zum Europameistertitel geführt

und wurde an diesem Turnier erst noch als wertvollster Spieler ausgezeichnet. Zum anderen hat Ott auch auf Clubebene überzeugt. Mit seinem spanischen Verein Levante hat er sowohl die Meisterschaft als auch den Supercup gewonnen. Diese Leistungen sind umso beeindruckender, wenn man bedenkt, dass Noel Ott trotz seinem grossen Zeitaufwand für den Beachsoccer-Sport in einem 100-Prozent-Pensum als HR-Fachmann arbeitet.

Hauchdünner Sieg

In diesem Jahr war die Publikumswahl bis zum Schluss hart umkämpft. Letztlich gaben nur ganz wenige Stimmen den Ausschlag zu Gunsten von Noel Ott. Dicht dahinter auf Rang zwei folgte der 20-jährige Kickboxer Roy Cipriano aus Wohlen. Er hat in diesem Jahr gleich zwei EM-Medaillen bei der Elite geholt und sich damit für die European Games in diesem Jahr qualifiziert. Zudem ist er im vergangenen Jahr dreifacher Schweizer Meister geworden. Auf Rang drei klassierte sich die Halfpipe-Snowboarder Berenice Wicki aus Ennetbaden, die an den Olympischen Spielen in Peking mit Rang sieben ein olympisches Diplom gewann.

Riechsteiner und Vögele geehrt

An der diesjährigen Sport-Gala wurde aber nicht nur Noel Ott ausgezeichnet, sondern auch zwei weite-

re Vertreter des Aargauer Sports, die Aussergewöhnliches geleistet ha-

ben. Der «Special Award Leistungssport», der von der IG Sport Aargau und Sportpress AG/SO in Kooperation mit der Sektion Sport des Kantons Aargau verliehen wurde, ging an Elisabeth Riechsteiner. Sie hat sich als Spielerin, Trainerin, Sportchefin und Ausbildnerin im Handballsport verdient gemacht. Ebenfalls geehrt wurde Stefanie Vögele. Die Aargauer Tennisspielerin hat im vergangenen Herbst nach 17 Profijahren ihre erfolgreiche Karriere beendet, in der sie bis auf Rang 42

der Weltrangliste vorgestossen war, an allen Grand-Slam-Turnieren mehrfach teilgenommen hatte und auch für das Schweizer Fed-Cup-Team aufgelaufen war.

(zVg/LiWe)



Das Wettinger Hausgewächs Noel Ott schnappt sich die Auszeichnung zum Aargauer Sportler des Jahres 2022. FOTO Wagner



Regierungsrat Alex Hürzeler (l.) mit dem glücklichen Sieger. FOTO Wagner